



En su primer mensaje como presidenta, Sheinbaum delinea sus políticas de gobierno

Ya como presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo dedicó su primer mensaje para destacar que su gobierno respetará las libertades, de prensa, de religión y sexual. Se equivocará, dijo, quien nos llame autoritarios.

Prometió autonomía para el Banco de México, promover inversión pública y privada. "Tengan certeza que las inversiones estarán seguras en nuestro país", dijo.



Aseguró que busca un aumento mayor al salario mínimo, así como un programa ambicioso de digitalización.

Defendió la recién aprobada reforma judicial, lo que acarreó un duelo de consignas en el Palacio de San Lázaro. "Queremos que se termine la corrupción en el Poder Judicial", dijo, al defender la elección de jueces por el voto popular. Al mismo tiempo, afirmó que los derechos de los trabajadores del Poder Judicial estarán a salvo.

Afirmó que al llegar ella, llegan todas. Y a su vez lanzó un fuerte mensaje de reivindicación femenina. Pidió que se le nombre "presidenta", con "a" al final, pues "sólo lo que se nombra, existe".



Refrendó que los programas sociales iniciados en la administración de López Obrador continuarán en su gobierno. Prometió un millón de viviendas, especialmente para jóvenes.

Prometió además una transición hacia las fuentes de energía renovables.

Dijo que fortalecerá relaciones con países de América Latina.

Dijo que quien crea que el paso de la Guardia Nacional al Ejército implica militarización está equivocado.

Dijo que mañana miércoles, por la tarde, estará en Acapulco, y "apoyaremos a los damnificados de Guerrero y de otros estados".

Al inicio de su mensaje, destacó la labor del que llamó el mejor presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/en-su-primer-mensaje-como-presidenta-sheinbaum-delinea-sus-politicas-de-gobierno/>